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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймырская общественность обсудила вопросы здравоохранения 
Вопросы здравоохранения на территории Таймыра обсудили участники совместного 

заседания общественных советов при главе муниципального района, при Отделе МВД по 
Таймыру, Таймырской межрайонной больницы и Ассоциации коренных малочисленных 
народов Таймыра. Его провела председатель Общественного Совета при главе Таймыра 
Галина Дядюшкина. 

…Медики Таймыра представили информацию о показателях заболеваемости населения 
района, младенческой и детской смертности, рассказали об основных проблемных моментах 
здравоохранения. Собравшиеся обсудили вопросы профилактики инфекционных и 
неинфекционных заболеваний, поговорили о важности прохождения медицинских осмотров. 

«Пик инфекционных заболеваний на Таймыре пришелся на ноябрь 2020 года. Тогда был 
зафиксирован 1971 случай, в то время как обычно в этот период мы регистрируем от 300 до 
450 случаев заболевания ОРВИ. Коронавирус, в том числе осложнившийся пневмонией, был 
выявлен у 309 человек, пневмония – у 325», - рассказала заведующая эпидемиологическим 
отделением КГБУЗ «Таймырская межрайонная больница» Елена Горченева. 

Она также отметила, что, несмотря на спад заболеваемости в настоящее время, 
медицинские сотрудники готовятся к новой волне. Предположительно она будет в марте. 

«На территорию муниципального района поступила вакцина ГАМ-КОВИД-ВАК для 
иммунизации 690 человек. На сегодняшний день уже привиты более 500 северян. Для 
иммунизации населения из отдаленных поселков учреждениями здравоохранения подана 
заявка на вакцинацию 1500 человек. Поступление вакцины ожидаем в ближайшее время. 
Наша главная цель на сегодня – создание иммунной прослойки у 60% взрослого населения 
Таймыра», - подытожила Елена Анатольевна. 

Глава Таймыра Евгений Вершинин, в свою очередь, отметил, что, несмотря на большую 
долю критики в отношении превентивных мер, опыт показал правильность и своевременность 
их принятия: «Глубоко убежден, что эти меры, а главное внутренняя самодисциплина 
таймырцев помогла нам справиться с этой непростой ситуацией. Пик пройден, но следующий 
этап, который мы должны пройти также ответственно – это вакцинация. Безусловно, такое 
решение – личное дело каждого, и все же я очень прошу не относиться к процедуре 
пренебрежительно и пройти вакцинацию, по возможности, в ближайшее время». 

Заслушав доклады и рассмотрев предложения таймырцев, члены общественных советов 
рекомендовали главам территориальных отделов совместно с сотрудниками полиции, 
врачами акушерами-гинекологами и педиатрами, представителями опеки провести проверку 
условий проживания детей в тундре. В резолюцию также вошла рекомендация 
администрации муниципального района обратиться в министерство здравоохранения края с 
просьбой обеспечить гарантийными письмами малоимущих граждан в части проезда внутри 
территории района для лечения и проведения своевременного обследования. «Системные 
сбои сегодня, безусловно, есть. Как пример - наличие ФАПов, но отсутствие фельдшеров. Мы 
со своей стороны в рамках полномочий, конечно, принимаем меры, но они разовые. Я 
поддерживаю инициативу подготовить обращение в адрес краевого и федерального 
руководства. Такие территории как Таймыр достойны лучшего здравоохранения», - отметил 
Евгений Вершинин. 

В части вопросов, касающихся профилактики инфекционных и неинфекционных 
заболеваний, работодателям рекомендовано создать условия для повышения физической 
активности в течение рабочего дня, усилить контроль за запретом курения табака на 
подчиненных территориях, органам местного самоуправления – контроль за ценовой 
политикой, качеством продуктов питания, особенно на овощи, фрукты, рыбу, молочные 
изделия и другое. 

«Таймыр» 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке стартовала юбилейная спартакиада трудовых коллективов 

Первенством по дартсу, 17 февраля, стартовала юбилейная XX Спартакиада трудовых 
коллективов. В спортивных состязаниях трудящихся участвует 21 команда представителей 
более 45 предприятий, учреждений и организаций Дудинки. В этом году организаторы 
отмечают рекордное количество участников. Так, к участию в спартакиаде вернулась 
Таймырская межрайонная больница, представив не только женскую, но и мужскую команду. 
Впервые участие в соревнованиях примут ассоциация киргизов и военнослужащие части 
21242. Кроме этого, в одну команду объединились работники МАУ «Дудинский спортивный 
комплекс» и МАУ «Центр развития зимних видов спорта». 

Первенство по дартсу в зачет спартакиады трудовых коллективов проходило 17 и 18 
февраля в Детско-юношеском центре туризма и творчества «Юниор». В меткости 
соревновались 8 женских и 13 мужских команд. Среди женщин в командном зачете первое 
место разделили команды «Север» и «Образование», третье место у «Таймыргеофизики». В 
мужской лиге первое место завоевала команда «Огнеборец», второе — «Образование», 
третье у представителей команды «Динамо». 

В личном первенстве среди мужчин лучшие результаты продемонстрировали 
представители команды «Огнеборец» Денис Смоляков и Денис Давыдков — первое и третье 
места соответственно, Евгений Березовский из «Динамо» — занял вторую ступень 
пьедестала. В женской лиге первое и третье места заняли представительниц команды 
«Образование»: Лариса Ершова и Оксана Кызласова соответственно. Второй результат у 
Анастасии Манулик из команды «Администрация». 

Следующий вид спорта, в котором команды поборются за лидерство, станет волейбол. 
Первенство города по данному виду спорта в зачет спартакиады трудовых коллективов 
пройдет в спортивном зале Управления ГОЧС муниципального района. Первыми в борьбу 
вступят представительницы прекрасного пола. 

Соревнования проходят в соответствии с Регламентом по организации и проведению 
официальных физкультурных и спортивных мероприятий на территории Российской 
Федерации в условиях сохранения рисков распространения COVID-19. 

 
Почтовые отделения Дудинки изменят расписание в праздники 

Норильский почтамт уведомляет горожан, что в связи с предстоящими праздниками — 
Днём защитника Отечества и Международным женским днем, режим работы почтовых 
отделений Дудинки изменится. 

Так, 20 февраля центральное отделение почтовой связи будет работать с 08:00 до 18:00 
без перерыва на обед, 21 и 22 февраля – с 9:00 до 18:00 без перерыва. Седьмого марта 
почтовое отделение будет работать без перерыва с 9:00 до 17:00. Выходные дни – 23 
февраля и 8 марта. 

Отделение связи № 647005, расположенное в пятом микрорайоне города, будет 
работать 20 февраля с 11:00 до 18:00 с перерывом на обед с 14:00 до 15:00, выходные дни: 
21, 22 и 23 февраля, а также 7 и 8 марта. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Четырехстороннее соглашение о развитии Норильска готово к подписанию. О значимом 
событии для северного города сообщила топ-менеджер «Норникеля» Лариса Зелькова. 

На прошедшей ежегодной прямой линии компании старший вице-президент – 
руководитель блока кадровой, социальной политики и связей с общественностью компании 
Лариса Зелькова сообщила, что  четырехстороннее соглашение о развитии Норильска между 
правительством РФ, «Норникелем», Красноярским краем и администрацией города будет 
подписано 20 февраля. 

Напомним, четырехстороннее соглашение – это основа комплексного плана социально-
экономического развития Норильска до 2035 года, который предполагает инвестиции в 
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обновление инфраструктуры и жилищного фонда города. По-мнению экспертов, столь 
масштабных изменений в истории арктических городов не было уже минимум 30 лет. 

«Один из главных вопросов соглашения – реновация жилья. «Норникель» уже выделил 
два миллиарда рублей на проектные работы», – подчеркнула Лариса Зелькова.  

Проект реновации жилья администрация города и «Норникель» разрабатывали в 
течение нескольких лет. Программа предусматривает строительство 97 жилых домов, а также 
реконструкцию трех зданий, имеющих историческую ценность. Кроме того, запланирован снос 
45 аварийных и ветхих строений. 

«Северный город» 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
В Норильске обрушилась галерея фабрики: есть пострадавшие, один человек погиб 

На Норильской обогатительной фабрике произошло частичное обрушение галереи 
дробильного цеха. Под завалами оказались люди. На данный момент известно об одном 
погибшем. Его извлекли из-под завалов, он скончался в машине скорой помощи, сообщают 
следователи. 

ЧП случилось в пятом часу утра 20 февраля. Всего под завалами, по предварительным 
данным, оказались 8 человек. «Двое спаслись самостоятельно, четверых достали спасатели, 
один из них скончался в машине „скорой“, еще двоих в настоящее время ищу», — сообщает 
ГСУ СК по Красноярскому краю. 

Фабрика принадлежит ООО «Медвежий ручей». Как уточнили в пресс-службе 
«Норникеля», обрушение случилось в 4:15 в здании пункта перегрузки руды и примыкающей к 
нему пешеходной галерее. Там силами ООО «Норильскникельремонт» проводились 
ремонтные работы по усилению конструкций. Под завалами оказались работники подрядной 
организации. 

По факту ЧП следователи возбудили уголовное дело о нарушении правил 
безопасности при ведении горных работ (статья 216 УК РФ). Сейчас на разборе завалов 
работают силы МЧС, сотрудники военизированной горноспасательной части и 
газоспасательной службы, всего более 70 человек. Привлечены 15 единиц спасательной 
техники, экскаваторы, бульдозеры, автокраны. 

Норильская обогатительная фабрика продолжает работу с ограничениями. 
Информация о ЧП уточняется. 

newslab 
 
На Таймыре продолжится этнологическая экспертиза 

На днях руководитель Музея антропологии и этнографии им. Петра Великого Андрей 
Головнёв прибыл в Норильск, чтобы возглавить второй этап этнологической экспертизы, 
который продлится до лета. Первый проводился с 25 января по 8 февраля сотрудниками 
Института этнологии и антропологии РАН имени Н. Н. Миклухо-Маклая. 

Николай Уткин, старший вице-президент компании «Норникель» - директор 
Норильского дивизиона, лично встретился с Андреем Головнёвым, чтобы обсудить 
предстоящую этнологическую экспертизу на полуострове. В ближайшее время стартует 
второй этап. Сама экспертиза инициирована Ассоциацией коренных малочисленных народов 
Таймыра. 

Также Николай Уткин рассказал гостю о политике компании по поддержке коренных 
малочисленных народов. Для этого в прошлом году «Норникель» разработал программу, в 
рамках которой будет изучен вопрос восстановления домашнего оленеводства в Усть-
Авамской тундре, планируется строительство новых домов и объектов культуры, и спорта, 
цехов этнических промыслов и по переработке рыбы и мяса оленя, будет решён вопрос с 
зарыблением водоёмов. Кроме того, в планах компании развивать туризм, транспорт, оказать 
содействие в издание учебных пособий на родных языках, закупить специализированную 
технику для проведения медицинских осмотров и диспансеризации населения и многое 
другое. Программа рассчитана на пять лет, на её реализацию направят два млрд рублей. 

«Заполярная правда» 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

5 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярский край оказался в аутсайдерах по капремонту в Сибири. Одна из причин 
невыполнения программ — позднее заключение контрактов 

В Сибирских регионах за 2020 год капитально отремонтировано около 5,8 тысячи 
многоквартирных домов. Это составляет 85% от плана. Все запланированные работы 
выполнены на Алтае и в Туве, Алтайском крае, Омской и Томской областях. Наименьший 
объём выполненных работ — в Красноярском крае и Кемеровской области. Такие данные 
были предоставлены Фондом содействия реформированию жилищно-коммунального 
хозяйства на совещании под руководством полпреда РФ в СФО Сергея Меняйло, сообщает 
ИА REGNUM. 

«Неисполнение плана — системная проблема, вызванная недостатками в организации 
работы региональных операторов капремонта. Важно проанализировать ситуацию, чтобы в 
дальнейшем не допускать переносов сроков проведения запланированных мероприятий», — 
подчеркнул полпред. 

Отмечается, что одна из причин невыполнения программ капитального ремонта — 
несвоевременное заключение контрактов. Так, на Алтае, в Туве, Хакасии, Иркутской и 
Новосибирской областях к середине февраля 2021 года договоры подряда заключены менее 
чем на половину от планируемых работ. 

Среди проблемных вопросов также — задолженность перед подрядными организациями 
за выполненные работы. На конец 2020 года долг составил более 1 миллиарда рублей.  

press-line.ru 
 

Александр Усс: Нам предстоит привить более 1,2 млн жителей края. Об этом глава 
региона заявил во время селекторного совещания с главами городов и районов края. 

Александр Усс подчеркнул, что склады «Губернских аптек» готовы принять более 
миллиона доз вакцины. «Нам предстоит привить более 1,2 млн жителей края, поэтому работа 
только начинается. До конца февраля в край должно прийти еще 40 тысяч доз вакцины, а 
количество прививочных пунктов будет увеличено с 84 до 94-х», - приводится цитата 
Губернатора на его странице в соцсети. 

Губернатор попросил руководителей муниципалитетов помочь медикам в работе по 
вакцинации от коронавируса. «Именно в своевременном использовании вакцин находится 
ключ к тому, чтобы пандемия реально пошла на спад, и мы реально взяли её под контроль. 
Мы с вами живем в особом крае, очень большом, где есть территориально удаленные 
районы. И осуществить всё это нелегко. Поэтому эта работа зависит не только от наших 
медиков, но и в значительной степени от глав муниципальных образований», - сказал 
Александр Усс. 

Напомним, ранее руководитель министерства здравоохранения РФ Михаил Мурашко 
назвал субъекты, где лучше всего организована вакцинация от коронавируса. Первым 
регионом, который озвучил министр, стал Красноярский край. 

НИА-Красноярск 
 

На благоустройство территорий края выделено 2 млрд рублей 
В 2021 году на благоустройство территорий в муниципалитетах Красноярского края 

выделят около 2 млрд рублей. Планы губернатор Александр Усс обсудил с главами районов и 
городов в формате видеоконференции. 

Благоустройство пройдет по нескольким направлениям. В рамках нацпроекта «Жилье и 
городская среда» в 27 муниципалитетах будут преобразованы 51 общественное пространство 
и 120 дворов. 

В Назарове, Заозерном, Канске, Бородине, Кодинске и Рыбинском районе воплотятся 
проекты, которые победили во всероссийском конкурсе лучших проектов создания 
комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях. 
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Аналогичный конкурс на краевом уровне выиграли 15 территорий – поселки Балахта, 
Нижний Ингаш, Подтесово, сельсоветы Таежинский, Дзержинский, Идринский, Казачинский, 
Каратузский, Краснотуранский, Шалинский, Преображенский, города Ачинск, Красноярск, 
Минусинск и Ужур. 

Кроме того, продолжится благоустройство центральных улиц и дворов в сельских 
поселениях. 

Также в этом году шесть муниципалитетов получат средства на преображение сельских 
территорий за счет средств федерального бюджета по линии Минсельхоза РФ. Планируется, 
что это будет обустройство мест отдыха, спортивных и детских площадок, парковок, 
освещения, пешеходных коммуникаций, ремонт улично-дорожной сети и дворовых проездов, 
восстановление памятников. 

Губернатор подчеркнул, что необходим строгий контроль за сроками и качеством 
выполнения работ, и предложил руководителям привлекать жителей к наведению порядка. 

«У нас много заинтересованных граждан, мы им благодарны за активную жизненную 
позицию. Их ряды необходимо расширять, а инициативу – поощрять. Забота каждого о среде, 
в которой мы все живем, помогает не только облагораживать окружающий мир, но и 
положительно влияет на людей, формирует социум. Прошу этому аспекту также уделить 
самое серьезное внимание», – отметил Александр Усс. 

ДЕЛА 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

В России в сфере освоения бюджетных средств удалось выявить около 270 
картельных сговоров почти на 30 млрд руб. - глава Росфинмониторинга 

Росфинмониторинг предотвратил картельные сговоры почти на 30 млрд рублей в сфере 
освоения бюджетных средств, сообщил в пятницу глава ведомства Юрий Чиханчин на 
встрече с президентом РФ Владимиром Путиным. 

"Совместно с ФАС выявили примерно около 270 картельных сговоров, расторгнуто 
контрактов на порядка 29 млрд рублей с недобросовестными исполнителями, и порядка 100 
исполнителей отведены от работы с контрактами в связи с тем, что они не прошли проверок", 
- сказал глава Росфинмониторинга. 

Касаясь борьбы с незаконными финансовыми операциями, он отметил, что "на 
сегодняшний день порядка 2,5 трлн рублей денежных средств находится на мониторинге, 
порядка 36,5 тыс. контрактов, около 20 тыс. исполнителей и заказчиков". 

По словам Чиханчина, "с точки зрения пресечения непосредственно преступных 
действий возбуждено с нашим участием около тысячи уголовных дел, выявлено и арестовано 
порядка 125 млрд рублей, добровольно возмещено уже 5,5 млрд рублей, и возвращено в 
бюджет более 20 млрд рублей". 

"Фирмы-однодневки (бюджетная составляющая) у нас сократились за последние два 
года примерно в пять раз, то есть это удалось общими усилиями. Обналичивание ушло тоже 
примерно на 35%, и вывод за рубеж в 3 раза сократился", - подчеркнул глава 
Росфинмониторинга. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Правительство не поддержало создание десятка мусоросжигательных заводов 
Мусоросжигательные заводы слишком дороги и полученная таким образом энергия 

будет "золотой", поэтому пока правительство не будет поддерживать строительство десятков 
МСЗ в России, отметила вице-премьер Виктория Абрамченко в своем Инстаграме. 

"Пока речь идет о проекте не одного десятка "платиновых" мусоросжигающих заводов, 
которые фактически предлагается выплачивать из федбюджета и из тарифа для населения 
(за электроэнергию или вывоз мусора). Так не пойдет. Зачем нужна дорогостоящая 
электроэнергия и "золотой" мусор? Вместе с Александром Валентиновичем (вице-премьером 
РФ Новаком — ред.) по итогам совещания поручили ведомствам вместе с Минфином 
детально проанализировать финансовую модель нового инвестпроекта по строительству 
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заводов и представить отчет в правительство. К этой работе также подключится ФАС. В том 
виде, который есть сейчас, — точно не поддерживается", — написала Абрамченко. 

Вице-премьер отметила, что экологичность сжигания мусора вызывает много вопросов. 
"Например, сегодня на совещании коллеги говорили о существенном росте выбросов 

парниковых газов, которые впоследствии окажут негативное влияние, в том числе, на 
экономическое состояние отраслей", — уточнила Абрамченко. 

Она отметила, что правительство настаивает на создание цикличной системы в 
экономике, которая не будет приводить к образованию отходов. 

ПРАЙМ 
 

В МФЦ можно будет сдавать биометрию для получения электронных услуг 
С 1 января 2021 года в силу вступил закон о расширении сфер применения биометрии, 

который позволит запустить новые массовые сервисы на основе биометрии - по лицу, 
сетчатке глаза, отпечаткам пальцев, рисунку вен и голосу. Сервисы будут, в том числе, 
бесконтактные, что востребовано в период пандемии. 

В Ростелекоме, который выступает оператором ЕБС, ранее поясняли, что станет 
возможной оплата "по лицу", проход на стадионы и в транспорт, оплата в вендинговых 
автоматах, дистанционная сдача экзаменов в образовательных учреждениях, подписание 
договоров с мобильными операторами и многие другие сервисы. Наличие данных 
одновременно в ЕБС и Единой системе идентификации и аутентификации (связана с 
порталом госуслуг) позволит гражданам обслуживаться без предъявления паспорта. 

Ранее зарегистрироваться в ЕБС можно было только через банки - на конец 2021 года 
это можно было сделать в более чем 13 тыс. отделений 231 банка, расположенных в 95% 
городов России. После вступления в силу новых правил согласно разработанному 
Минцифрой постановлению сделать это можно и в МФЦ. 

Ростелеком как оператор ЕБС будет вести реестр юридических организаций, 
подключенных к системе. Такие организации не получат доступ к биометрическим слепкам, 
хранящимся в системе, а лишь получают подтверждение соответствия предоставленных 
биометрических данных образцу, хранящемуся в системе, уточняется на сайте Ростелекома. 

«Российская газета» 
 

Рост стоимости продуктов ускорится из-за подорожания упаковки 
Поставщики и производители продуктов предупредили о росте стоимости 

продовольствия из-за роста цены упаковки на 10-15%. 
В Федеральную антимонопольную службу (ФАС) обратилась Ассоциация 

производителей и поставщиков продовольственных товаров "Руспродсоюз" (РПС, объединяет 
более 400 предприятий) с просьбой проверить рост стоимости пластиковой упаковки, который 
достиг 10-15%. 

Упаковка может занимать до трети в стоимости продуктов. "Одним из факторов, 
влияющим на себестоимость товаров, является стоимость упаковочных материалов, – 
сообщается в обращении ассоциации в ФАС. – В среднем на пластиковую упаковку и пленку 
повышение составляет 10-15%" (цитата ТАСС). 

Производители упаковки жалуются на рост стоимости сырья для производства 
полиэтилена на 25-30% с июня 2020 года. Гранулы производятся в России и их 
себестоимость не должна зависеть от курса валют. Ассоциация просит ФАС "проверить 
обоснованность повышения цен на упаковку по всей цепочке поставок". 

В феврале 2021 года мясопереработчики направили в федеральные торговые сети 
предупреждения о повышении закупочных цен на 10–15% для колбас, сосисок и другой 
мясной продукции. Мясные магнаты жалуются на подорожание свинины и мяса курицы. 

В декабре прошлого года президент РФ Владимир Путин обратил внимание кабмина на 
рост цен на базовые продукты питания. Он назвал такую ситуацию недопустимой и уточнил, 
что эта проблема не связана с пандемией COVID-19 и потребовал незамедлительно принять 
меры по стабилизации цен. 

Вести 
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ЦБ зафиксировал минимальный за четыре года объем переводов из России 
В 2020 году физические лица перевели за границу минимальные с 2017 года $7,4 млрд. 

Впрочем, показатель 2019 года был выше всего на 1,3% — пандемия не оказала 
существенного влияния на этот рынок 

В 2020 году физические лица отправили из России через системы денежных переводов 
минимальный за четыре года объем средств — $7,4 млрд, следует из статистики ЦБ, которая 
учитывает переводы через системы Western Union, «Золотая корона», «Юнистрим», Contact, 
Blizko (до апреля 2020 года) и «Почту России». Большая часть из отправленных средств — 
$6,2 млрд — приходится на страны СНГ. 

Показатель 2019 года лишь немного превышал результат 2020-го и составлял $7,5 млрд. 
Таким образом, пандемия коронавируса и введенный из-за нее режим самоизоляции в 
конечном счете почти не повлияли на рынок трансграничных переводов. Для сравнения: в 
2018 году физическими лицами было переведено в страны СНГ и дальнего зарубежья $9,5 
млрд, в 2017 году — $9,2 млрд. Меньше было в 2016 году — $7,3 млрд. 

В Россию из стран СНГ и дальнего зарубежья в 2020 году поступило $3,1 млрд. В 2019 
году этот показатель составлял $3,3 млрд. Больший объем средств — $1,7 млрд — был 
переведен из стран дальнего зарубежья. 

Рынок трансграничных переводов начал падать в марте и достиг локального минимума в 
апреле, опустившись до $302 млн в месяц. На это повлияли закрытые границы, приостановка 
работы торгово-сервисных предприятий, а также ослабление рубля — в марте из-за 
пандемии и развала сделки ОПЕК+ курс доллара поднимался почти до 75 руб. с 64 руб. в 
феврале. 

Восстановление рынка началось в мае, когда из России было переведено за рубеж $490 
млн, что оказалось выше показателей марта и апреля на 18,6 и 62,2% соответственно. Но 
общий объем переводов по-прежнему уступал уровням 2019 года (на 27,7%). Уже в июле 
физические лица перевели рекордные за два года $837 млн: больше было только в октябре 
2018 года — $856 млн. По мнению представителей рынка, это произошло из-за отложенного 
спроса, который наблюдался в основном со стороны трудовых мигрантов из стран СНГ. 

По данным Росстата, в январе–ноябре 2020 года в Россию из-за рубежа в чистом виде 
(за исключением уехавших) прибыли 91 тыс. человек против 259 тыс. год назад. По данным 
МВД на конец 2020 года, всего в России находились 6,3 млн иностранных мигрантов. 

 РБК 
 

Более трети российского бизнеса продолжает испытывать негативные последствия 
пандемии 

Более трети опрошенных бизнесменов в России продолжают страдать от негативных 
последствий пандемии коронавируса, сообщил уполномоченный по защите прав 
предпринимателей в РФ Борис Титов. 

"Буквально несколько дней назад мы провели опрос: больше трети бизнеса (сообщают), 
что ситуация продолжает ухудшаться. Поэтому, конечно, нужны новые меры поддержки", - 
сказал Титов журналистам в Петербурге. Он отметил, что в правительстве РФ обсуждается 
новый пакет мер поддержки бизнеса. 

"Самое главное - не вводить новые ограничения. И здесь правительство поступило не 
так жёстко, как в европейских странах. Мы видим, что вторая волна была с запретами, с 
закрытиями, но в более мягкой форме, чем на первой волне, и это немножко ситуацию 
выровняло", - добавил Титов. 

 ИА "Финмаркет" 
 

7. РАЗНОЕ 
 
А Солженицын, оказывается, правду писал! 

Мало кто не слышал об Александре Солженицыне и его книгах, в которых он описывал 
все «ужасы» сталинской системы. С появлением интернета, в сети постоянно происходят 
споры: правда это или вымысел изрыгающего ненависть автора? Могу лишь сказать 
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однозначно, что его произведения не оставили равнодушным никого, к какой бы 
политической позиции не склонялся сам читатель. 

Впервые прочел «Архипелаг ГУЛАГ» я в 14 лет, в «роман-газете». Впечатлений было… 
море! Я не понимал, как люди могли так жить? Как они выжили? И мне искренне было жаль 
своих дедушку с бабушкой, и прадеда с прабабушкой. Один раз, я, набравшись смелости, 
решил «пожалеть» прадеда. Прадед воевал в Первую Мировую: казачьи войска, дослужился 
до подъесаула. В Гражданской он принимал участие на стороне Красной армии, а по 
возвращении домой его раскулачили. 

И вот пришел я жалеть прадеда Мишу… Наплел ему про «усатого тирана», и что такое 
не должно повторяться, и вообще – как они могли ТАК жить? Прадед был не многословным 
человеком, ему тогда было за 90, он вытащил трубку, набил, закурил, посмотрел на меня и 
сказал: «Дурак ты»!» Я был в шоке: вроде я пришел с добром: «такого не допустим», «хотим 
перемен», а он… 

И пошел я к деду, который воевал в Великую Отечественную. Изложил ему примерно 
тоже самое. Дед был несколько многословнее, но все свелось к «дурак ты!» Я не мог понять: 
как так, над ними издевались, прадеда раскулачили, все вокруг стучали, половина людей 
сидела, миллионы расстреляли, а они меня дураком называют. Все оказалось намного 
проще; позднее мне прадед и дед многое рассказали. 

Что касается раскулачивания, то дело было так: вернулся прадед с Гражданской войны, 
а местный комиссар сказал: «Миша, так и так, но у тебя один огромный домина, с огромным 
участком и один чуть поменьше. У тебя много коров, коз и другой живности. Да, я знаю, что 
это ваша семья сама все достигла, но время такое – делиться придется. По-хорошему или по-
плохому, решать тебе.» 

Прадед подумал и перевез семью с большого дома в малый. Оставили ему коня, корову, 
пару коз и птицу. У прадеда было двое детей, так что вполне хватало. Дальше он получил 
образование и был одним из инженеров на ЧСЗ. В большом доме открыли больницу, которая 
работала и в 2014-м, когда я уехал на Донбасс. А те, кто не хотел по-хорошему, уехали 
осваивать новые места. С собой им дали один воз на семью и всё, что они в него впихнут. 

Мне дед и прадед потом объяснили, что были в основном люди были идейные и они 
строили лучшее будущее и, если честно сказать, построили. Они победили в самой страшной 
войне, они вышли в космос, они сделали массу открытий. Они оставили нам мир, а иуды его 
про@@ли. Дед и бабушка рассказывали, что люди действительно плакали, когда умер 
Сталин. Люди боялись, что у них больше не будет такого мудрого защитника. Сталин 
действительно был отцом для народов. Повторюсь: мои предки не забитые крестьяне с 
Галичины, живущие в землянках, а перед входом в город Львов снимающие обувь. 

Они— успешные земледельцы, инженеры и воины! Так что их никто не обдурил, они 
сами все видели, и аналитический склад ума вполне позволял сделать обоснованные 
выводы. Им ничто не мешало в конце 90-м году рассказать о зверствах «усатого тирана», 
если бы таковые были. Они рассказали о расстрелах бандеровцев, власовцев, нацистов, о 
трусах и о героях. И сажали не «за колосок», а за грабеж, насилие, убийство. Многие, кто 
сидел, спаслись таким образом от народного гнева. 

Депортации, кстати, тоже спасли тех же крымских татар, служивших Гитлеру, от других 
крымских татар, вернувшихся героями с войны. С Волыни депортировали в Польшу поляков, 
а из Польши украинцев, так как слишком свежа была память о Волынской резне. 

В общем это было мое второе знакомство с «творчеством» Солженицына. Я тогда понял 
всю глубину ненависти и лжи некоторых граждан, и понял термин «враг народа». И вот, 
совсем недавно на меня снизошло третье знакомство с его творчеством. 

Если заменить в произведениях Солженицына СССР на Европу, США, бандеровскую 
Украину – всё станет на свои места! Стукачество? Да в Европе и США это уже НОРМА давно, 
а на Украине – развлечение. Пытки? Вы про Гуантанамо слышали? Казни? Вы знаете, что 
вытворяют американские полицейские? Так там даже не «тройка сталинская», а просто 
«показалось, поэтому стреляли». Хотя что могло показаться полицейским, приехавшим на 
вызов в дом престарелых, где дед в свои 95 отказывался есть кашу? Но застрелили деда! 
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Недавно окончился суд на полицейским, который в целях самозащиты всадил в 
американского гражданина семь (!!!) пуль. Все пули вошли сзади: в ноги, ягодицы, спину… Это 
же как надо «самозащищаться», чтобы семь раз попасть в человека сзади? Про европейских 
полицейских, которые дубинами машут так, что выбивают глаза, вы уже слышали. 

В США сидит четверть заключенных всей планеты! На 40% больше, чем в Китае. И не 
надо мне «на душу населения»; по этому показателю США тоже лидируют, там 639 
заключенных на 100 000 населения. Данные из брехливой Википедии, и брешет она отнюдь 
не в сторону России. И это, не считая тайных тюрем или тех, которые официально к США не 
относятся. А таких валом по всей планете. 

Вернемся к «кровавой гэбне» и Сталину. По данным МВД СССР с 1921-го года по 1953-й 
было посажено в тюрьму по контрреволюционным преступлениям 2 369 220 человек, 
расстреляно 642 980 человек. Хочу напомнить: Сталин более-менее обрел полноту власти в 
1937-м, когда начал избавляться от большевиков-ленинцев, устроивших кровавый террор. 
Именно этого Сталину не могут простить «западные партнеры», и наши либерахи. Многие из 
расстрелянных были виновны в коррупции и экономических преступлениях. 

Если сравнивать, то сегодня в США сидит примерно столько, сколько посадили с 1921-го 
по 1953-й годы в СССР. В Китае каждый год за коррупционные действия и всяких «врагов 
народа» расстреливают тысячи в год. Почему никто не орет об этом? 

Так что Солженицын, оказывается, правду написал, но не про Советский Союз. Во 
времена Советского Союза шел устойчивый рост населения. Были разные косяки, особенно в 
сфере товаров народного потребления, но основа была грамотной, сталинской. Это Ельцина 
стоит называть кровавым палачом, так как при нем около 30 миллионов легло в землю. Это 
украинских президентов стоит винить в голодоморе: получив страну с 52 миллиона 
населения, на данный момент имеют до 30 миллионов, а по некоторым данным между 23 и 25 
миллионов. 

Западные страны скатываются к троцкизму, к тому, кастрюлеголовому большевизму, 
который Сталин успел побороть перед войной. От России им нужно поступление ЖИВЫХ 
денег в новый «фининтерн», а также сырье по бросовой цене и отсутствие адекватной 
военной организации. 

Мир опять скатывается во «всё поделить и уровнять», об этом тоже Солженицын писал. 
Но это не про Союз. В Союзе стартовые шансы были равны, а дальше как пойдешь. Кто хотел 
зарабатывать – работал в выходные, по ночам или на Север ехал. Кто-то дома на судьбу 
жаловался и на «кровавую гэбню». Ничего особо не изменилось. Кто хочет, тот впахивает как 
папа Карло, а кому-то нужно все отнять и поделить. 

Солженицына нужно читать взрослым людям, так яснее понимается демократия и то, 
куда идет Запад. Солженицын – проект западной культуры, западной идеологии. Запад сам 
себя переиграл, втюхивая нам ложь о нашем прошлом, он принял ее за основу к своему 
будущему. 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 20.02.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 73,97  ▲ 0, 20 

EUR 89,54  ▲ 0, 67 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 


